

Kandel, 18.12.2017

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

heute haben sich Schulleitung und SEB mit Vertretern der Verbandsgemeinde und der Stadt getroffen, um sachlich die Argumente zum Thema "Schulraumerweiterung" auszutauschen. Als Ergebnis kann festgehalten werden, dass verschiedene Planvarianten als offene Möglichkeiten angesehen werden. Dazu soll ein Architektenwettbewerb ausgerufen werden.

Die Stadt Kandel favorisiert derzeit den Bau im südlichen Teil des Hofes. Das würde bedeuten, dass der Hügel abgebaut werden müsste und insgesamt weniger Fläche vom Pausenhof übrig bleibt.

Des Weiteren hat der SEB deutlich sein Anliegen vorgetragen, keine Fläche vom Pausenhof abzugeben. Eine Möglichkeit wäre die Einbeziehung der Parkplatzfläche östlich des Schulhofes. Herr Tielebörger zeigte sich gegenüber dieser Option aufgeschlossen. Herr Poß war auch einverstanden, diese Fläche im Raumprogramm des Architektenwettbewerbs aufzunehmen.

Auf diesem Treffen wurde kurzfristig noch eine weitere Option zum Ausbau der Räumlichkeiten vorgestellt. Das Möbelhaus Bischoff hat der Verbandsgemeinde angeboten, das Obergeschoß, welches Platz für eine Mensa, kleine Küche und drei weitere Räume bietet, zu vermieten.

Schulleitung und SEB werden mit der Stadt weiterhin an einer Lösung arbeiten. Bei neuen Entwicklungen werden wir Sie zeitnah informieren. In dem Zusammenhang möchten wir auch auf unsere Webseite (https://www.elternbeirat.grundschule-kandel.de/) aufmerksam machen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie frohe Weihnachten und ein gutes neues Jahr 2018!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Elternbeirat u. Förderkreis

